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　３月です。日本では年度末で学校の卒業式や企業の人事異動、大手企業の決算など様々な動きがあり、
締めの時期の一つです。ロータリー会員の皆さんはいかがでしょうか？
　幸手市の県営権現堂公園の桜と菜の花ですが、桜の開花が少しずつ早くなっていて今年は３月 20 日を
予想しています。菜の花はその開花時期を調整して育てているそうですが、桜の開花日が早まってその分
ご苦労されている様です。
　権現堂公園の桜と菜の花を一度是非ご覧ください。お待ちしております。

　３月 22 日は「世界水の日」です。「水と衛生月間」の３月には、2030 年までにすべての人に安全な水
と衛生設備、衛生環境を提供するというロータリーの目標達成に向けた取り組みを呼びかけます。
　日本では飲水に困ることは考えにくいところです。そして、日本人は１日に１人約 300 リットル近く
の水を使用しているのだそうです。ところが世界では水不足は深刻で、約 22 億人、10 人に３人が安全
に管理された水を使えずにいます。又、10 人に１人にあたる、７億 8,500 万人は基本的な水サービスを
受けることができません。このうち１億 4,400 万人は、湖や河川、用水路などの処理されていないその
ままの水を使用しています。安全に管理されていない水は、動物の糞尿やウイルス、菌が混じっているた
め、そのまま飲むにはとても危険です。
　不衛生な水が原因で５歳までに命を落とす子どもは毎日 700 人にものぼります。トイレや手洗いの設
備が身近にない状況も大きな課題です。
　多くのロータリーファミリーがこれまでに水と衛生設備の提供に行動を起こし、参画してきていると思
います。わたし自身もこれまでに何回か、我が幸手ロータリークラブの地区補助金による衛生設備の提供
に参画致しました。それでもまだまだ足りない状況ですが、それには、世界の人口が増え続けている点が
あります。
　世界の人口は、1950 年 25 億人、1998 年 60 億人、2023 年に 80 億人を超え、年間に 7700 万人、1.2％
増加しています。それ故に、衛生設備の提供をしつつも、前述のとおり 10 人に３人は安全に管理されて
いない水を飲んでいる状況（その率）は下がらないのでしょう。
　アフリカの人が水を手に入れるために歩く距離は平均６km、子供では３時間から６時間もかかり、そ
の何時間も掛けて手に入れる水は衛生処理されていないもので、その水が原因で、下痢や感染症により命
を奪われます。
　世界で深刻化している水不足問題の解決に、世界一とも言われている日本の水処理技術が期待されて
います。地球上の水の 97％を占める海水の淡水化技術や、下水 • 排水の再利用処理技術などです。ただ
し、日本の優れた技術や AI などの最新テクノロジーだけでは、世界の水不足の根本的解決には至りません。
私たち一人ひとりが水不足の原因を正しく理解し、できることを行動に移すことが大切です。
　行動しましょう‼️

国際ロータリー第 2770地区　ガバナー

梨本　松男
（幸手 RC）

ガバナーメッセージ
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米山記念奨学部門　「感謝の集い」米山記念奨学部門　「感謝の集い」

感謝の集いを終えて
米山記念奨学部門委員長

　新井　登志彰　
（上尾西 RC）

　2023 － 24 年度、米山記念奨学部門の「感謝の集い」は 12 月９日（土）に川口駅前市民ホール「フレンディ
ア」にて行いました。
　今年度の感謝の集いは会場手配の関係で 19 時開始～ 21 時 30 分終了となり、例年より開始時間も遅
く少し短い時間で行いましたが、世話クラブをはじめとするロータリアンの皆様、米山学友の皆様、奨学
生達を推薦して頂いている指定校の皆様、そして第 2770 地区におきまして日頃より米山記念奨学生たち
を支えて頂いております沢山の方々にお集まり頂き、誠に有難うございました。
　今回、アトラクション等の時間が多く取れなかった為、料理をグレードアップし歓談をメインとしまし
たが、梨本ガバナーからプレゼントもご用意頂き、奨学生達の楽しそうな笑顔を見て少しホッとしました。
今後も多くのロータリアンの皆様と奨学生達との接点を増やし、皆様からのご理解とご協力を頂けますよ
う、活動して参ります。
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職業奉仕部門　卓話訪問を終えて職業奉仕部門　卓話訪問を終えて

職業奉仕部門委員長
　伊藤　敦彦　

（幸手 RC）

　本年度の職業奉仕月間では 17 組のクラブで卓話をさせて頂きました。
　本年度は、皆様にこれまでより職業奉仕を身近に考えて頂く為にタペストリーを作成し配布しておりま
すので、伺いました折に例会場で目にした時はとてもありがたく思えました。
　毎回同じ卓話で皆さん飽きていると思われながらも、大事な事と思いお話ししておりますのでご勘弁く
ださい。
　お話ししておりますと、どのクラブ様もご清聴頂きとてもありがたく、質疑応答もさせて頂いて熱心な
方もおられ、とても感心いたしました。
　皆様の貴重な例会のお時間を頂き大変恐縮でございました、ありがとうございました。
　尚、職業奉仕部門では４月９日火曜日、午後６時より夜和会を企画いたしました。
　各クラブの職業奉仕委員会の今年度及び次年度の委員長様を対象といたしまして開催する予定です。詳
しいご案内は別途メールにて添付させて頂きますのでご参加をお願いいたします。
　ロータリークラブの在り方は日々変化していると思いますが、基本理念は今も継承されていると信じます。
　どうぞよろしくお願いします。

職業奉仕部門卓話依頼
日　時 クラブ名 会　　　場 卓話担当者

1 月 16 日 蕨 RC 蕨商工会議所 西ヶ谷委員長・岸委員
1 月 16 日 春日部 RC 春日部商工会議所 伊藤部門委員長・紙本委員
1 月 17 日 越谷北 RC インぺリアルビル 西ヶ谷委員長・加藤委員
1 月 18 日 桶川イブニング RC 桶川市べに花ふるさと館 岸委員・加藤委員
1 月 23 日 鴻巣 RC 鴻巣例会場 伊藤部門委員長・紙本委員
1 月 24 日 春日部南 RC 武蔵ビル 3F 伊藤部門委員長・加藤委員
1 月 24 日 幸手 RC 埼玉りそな銀行幸手支店 3F 西ヶ谷委員長・紙本委員
1 月 25 日 さいたま中央 RC ステラ・デル・アンジェロ 西ヶ谷委員長・鈴木委員
1 月 29 日 さいたま新都心 RC 武蔵野銀行与野支店 西ヶ谷委員長・加藤委員
1 月 29 日 大宮西 RC パレスホテル大宮 伊藤部門委員長・岸委員
1 月 31 日 上尾西 RC 上尾東武ホテル 伊藤部門委員長・岸委員
2 月 20 日 八潮 RC 埼玉縣信用金庫八潮支店 2F 全メンバー
2 月 24 日 川口モーニング RC TK バレエ教室 西ヶ谷委員長
2 月 28 日 大宮東 RC 武蔵野銀行東大宮支店 西ヶ谷委員長・岸委員
3 月 27 日 浦和ダイヤモンド RC 伊勢丹浦和店 岸委員
4 月 16 日 川口東 RC 川口信用金庫本町東支店 伊藤部門委員長
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国際奉仕部門　国際奉仕事業報告　国際奉仕部門　国際奉仕事業報告　

国際奉仕事業について
国際奉仕部門委員長
　宮澤　英修

（鴻巣 RC）

　本年度は長く続いたコロナの影響で数年に渡り全く止まってしまった国際奉仕事業を通常通りの形に戻
し実行するという事に努力をして参りました。
　おかげさまで各クラブの皆様のご理解とご協力をいただき順調に推移する事ができています。本年度に
於きましては既にベトナム・ダナンへの３つのプロジェクトと、フィリピン第 3800 地区への７つの奉仕
事業を終了する事ができました。
　特に数十年に渡り一度も途切れることなく行われてきたフィリピン第 3800 地区への奉仕事業もコロナで
中止された後、再び復活する事ができましたのもご理解ある各クラブの協力の賜物と深く感謝いたします。
　その中の一つをご紹介したいと思います。
　奉仕先は国立 SILANGAN 中・高校と言う中学校と高校が一緒になっている学校です。
　担当クラブは D3800 Metro Marikina ロータリークラブ
　この学校の規模はそれほど大きいものではありませんが、何と生徒数は 4,200 人が在籍しています。
当然、教室が足りないため中学生は午前中、高校生は午後からの授業に分けて登校しています。これほど
人数がいるのにも関わらず、手洗いをする流しがほとんどありません。今回のプロジェクトは複数の蛇口
の付いた手洗い場 3 カ所を設置するという内容でした。
　視察時に詳しい説明を Metro Marikina ロータリークラブの Angela さんよりしてもらい検証時には
予算内で立派に出来上がっていました。
　完成した流しでは手や顔を洗うことはできますが、残念ながら暑い環境の中、どんなに喉が渇いてもフィ
リピンの水道水は飲む事はできません。今後、もし継続的に支援できるのであれば、今回の事業で作った
手洗い流しに浄水器を付けて飲めるようにしてあげたいという新たなニーズも考えてしまいます。
これは一つの例ですが今回参加して頂いた当地区の皆様の行った国際奉仕はすべて無駄のない本当のニー
ズに合った素晴らしい事業だった事は間違いありません。
　各クラブの皆様に於かれましてもぜひ国際奉仕に参加して頂き素晴らしい経験と感動を体験してみては
いかがでしょうか。『世界はあなたを待っています』

クラブ名 先方クラブ名 支援概要
川口シティ鳩ケ谷 RC
春日部イブニング RC

RC E CLUB OF INNER
　　　　　　   HEART

リザル州 SanAndres 小学校に衛生的な水道設備
を設置し手洗いやトイレの衛生を向上する

久喜 RC
上尾 RC

RC MALABON 
        CENTRAL

マラボン市の保健所に喘息治療用の吸入器 5 台
を寄贈、増加傾向にある喘息等呼吸器系の疾患を
治療する

川口鳩ケ谷 / 武南 RC RC MANDALUYON
　　　　　　　BIYAYA

マニラ市 ElpidioQurino 高校に衛生的な手洗い
設備を寄贈 ElpidioQurino 高校との共同事業

春日部西 RC RC MARIKINA
HILLTOP

マリキナ市に超音波検査など女性疾病 / 子宮頸が
ん診断費用を寄贈し検査を受けられない低所得層
の受診増を促す

鴻巣水曜 RC RC METRO MARIKINA リザル州 SanMateo の国立 Silangan 中高校に
衛生的な手洗い設備を寄贈し、水道設備のない同
校の衛生環境改善
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　[ 国際支援視察日程　　　2023 年 9 月 ]　[ 国際支援視察日程　　　2023 年 9 月 ]

　[ 国際支援検証日程　　　2024 年 2 月 ]　[ 国際支援検証日程　　　2024 年 2 月 ]
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RLI　修了式RLI　修了式

RLI 運営委員長
　坂寄　栄司

（春日部イブニング RC）

　去る 1 月 27 日（土）、大宮ソニックシティにて RLI（The Rotary Leadership Institute）パートⅢが
行われ、今年度 RLI パートⅠからパートⅢの全日程が終了いたしました。
　RLI は、講義ではなく、ロータリーに関する様々なテーマについて、ファシリテーターから参加者に問い
かけて、自ら考え、ロータリアンとしての成長とロータリー観の確立を目指すことを目標とするセミナーです。
　今年度の各セッションをのぞいてみますと、例年にも増して和やかな雰囲気の中、RLI 参加者は積極的
に発言されていました。ファシリテーターの皆様がしっかりと準備し、セッションをリードしたおかげか
と思います。ファシリテーターの皆様ありがとうございました。
　また、パートⅢ終了後の懇親会では、RLI 修了者が大勢参加し、パートⅠ～パートⅢまで一緒に受講し
た仲間と大いに懇親を深めました。他クラブのロータリアンと知り合いができるのもRLIの魅力の一つです。
　すべてのロータリアンが RLI に参加し、RLI で学んだことをクラブの運営や研修に役立てて頂ければ
幸いです。



ＧＯＶＥＲＮＯＲ’ Ｓ　ＭＯＮＴＨＬＹ　ＬＥＴＴＥＲ № 9

10

11.. 帰帰宅宅困困難難なな男男性性をを保保護護ししたた米米山山学学友友にに感感謝謝状状
秋田県内の 80 代男性

を保護したとして、1 月

18 日、秋田臨港署からバ

ングラデシュ出身の米山

学友であるカビール・ム

ハムドゥルさん（1998-

2000／秋田北ＲＣ）へ感

謝状が贈られました。 

この日から遡ること約

1 カ月前、秋田市内を運

転していたカビールさん

は、雪の積もる歩道を歩

く薄着の男性が両手に買い物袋を持ったまま、

うずくまるようにしている姿を発見したそうで

す。すぐに車を止め、「おじいさん、大丈夫です

か。自宅は分かりますか。困っているなら家ま

で送りますよ」と声をかけ、保護。しかし、自

宅の住所を言えない

状態だった男性のこ

とを考え、数十分運転

して最寄りの秋田臨

港署まで連れて行き

ました。男性はその後、

無事に家族と連絡が

取れたそうです。 

見知らぬ人に声を

掛けるだけでも勇気

が必要ですが、自らの

車で警察署まで送り

届けたカビールさんは今回の件について、「自分

の行動によって男性の方が無事に帰宅できて、

とても安堵しています。困っている人がいれば

皆で協力し合い、より良い社会を目指せたらと

思います」と述べました。

22..  米米山山学学友友かからら能能登登半半島島地地震震へへ多多額額のの義義援援金金
2024年 1月 1日に発生した能登半島地震に対

し、多くの米山学友から義援金が届いています。 

1975 年以前に日本へ留学していた米山学友

を含むベトナム人グループの方々からは、合計

1,907,841 円という高額の義援金を送金いただ

きました。 

義援金の募集に際し、米国在住のグェン・ア

ン・トンさん（1973-74／姫路ＲＣ・1974-75/甲

府北ＲＣ）のグループと、日本在住のファン・

マン・カーさん（1974／仙台北ＲＣ）の 2 つの

グループが取りまとめに動いてくださいました。 

グェン・アン・トンさんからは、「米山学友を

含むベトナムの元留学生たちの心がこもった義

援金です。日本へ留学した経験を持つ私たちは、

それぞれ異なるバックグラウンドを持ちますが、

今回起きた地震で被災した方々を支援するため

に一致団結しています。私たちの思いは、被災

した方々の生活を少しでも楽にし、復興への道

のりを支援できると信じています。能登半島、

頑張れ!!」という、力強いメッセージも届いて

います。 

台湾米山学友会からは、地震発生後まもなく

して支援の申し出があり、理事長の林
リン

志
シ

昇
ショウ

さん

（1992-94／津ＲＣ）と、幹事長の張 逸 崑
ジャン イッ クン

さん

（1997-98／杵築ＲＣ）が中心となり、学友に呼

びかけを行いました。張さんの「真冬の地震発

生に、過去の台湾での地震を思い出し、いても

たってもいられませんでした。今回のような能

登半島の大きな被害に対し、義援金を送ること

しかできないことがとてももどかしいです。被

災された方々が一日でも早く元の生活に戻れる

ことを願っています」という温かいメッセージ

とともに、同学友会から義援金として 100 万円

が届きました。 

お預かりした義援金は、当会からまとめて被

災した地区へ送金する予定です。学友の皆さん

の思いに改めて感謝申し上げます。

感謝状を受け取るカビールさん（右） 
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33..  寄寄付付金金速速報報  ――  22002244 年年はは緩緩ややかかににススタターートト  ――  
1 月末までの寄付金

は前年同期と比べて

3.0 ％ 増（ 普 通 寄付

金:1.3％減、特別寄付

金:5.1％増）、約 3,200

万円の増加となりまし

た。クラブ会員の皆さまに厚く御礼申し上げま

す。例年 1 月は、普通寄付金（クラブで決定し

た金額×会員数分をお送りいただく定期寄付）

の下期分の納入が主となります。2 月も引き続

き、皆さまのご協力を賜りますようよろしくお

願いいたします。

44..  「「再再会会 iinn 関関東東」」  フフルルババーージジョョンン  動動画画公公開開
米山記念奨学会では、公式 YouTube チャンネ

ルにて、当事業に関する動画を随時公開してい

ます。今回新たに、昨年 8 月に開催された米山

学友による世界大会「再会 in 関東」のフルバ

ージョン（約 21 分）を公開しました。過去最

大の 1,000 人以上がつくばに集結した模様に

密着しています。大いに盛り上がった 4 年ぶり

の世界大会の様子を、ぜひご覧ください。ご希

望があれば、動画ファイルをお送りすることも

可能です。広報担当までご連絡ください。 

55..  能能登登半半島島地地震震をを経経験験ししたた奨奨学学生生
第 2610 地区の現役

奨学生である 張
チョウ

若
ジャク

愚
グ

さん（2023-24／金沢東

ＲＣ）は、中国語の発音

から「タコちゃん」とい

う愛称で呼ばれてお

り、実家から持参した

プーアル茶を振舞った

り、母国の文化につい

て伝えたりと、クラブの方々と良い関係を築い

ているそうです。 

そんな張さんは、1 月 1 日の能登半島地震で

非常に大きな揺れに遭遇。母国を離れ日本で経

験する大地震にも関わらず、落ち着いていまし

た。というのも、張さんが大きな地震に見舞わ

れるのはこれが 3 度目。2008 年、2013 年に故

郷・四川省での大地震を経験していました。特

に、初めての地震は人生で最も衝撃的で、自分

も周りもパニック状態の中、自らの身を守るこ

とに必死だったそうです。能登地方で地震が発

生した直後、これまでの

経験を生かし安全の確

保、電波の確認などを速

やかに行いつつ、津波に

備えるため山側へ避難

したそうです。 

母国と日本での経験

を比較してみると、日本

の建物の方が揺れは大

きいが倒れにくい、防災教育が浸透している、

津波への備えがあることを感じたそうです。 

来日して初めて地震を経験する奨学生や学友

たちに向けては、「油断や焦りは禁物です。余震・

土砂崩れ・火災などの二次災害には特に気を付

けてください。心理状態を安定させるために、

マイナスな情報ばかりを得ないようにすること

も、自分を守るために大切です。もし女性一人

で避難する状態であれば、身の安全の確保には

細心の注意を払ってほしいです」と、これまで

の経験を基にアドバイスを送りました。 

前前年年同同期期比比  

普 - 1.3%  特 + 5.1% 

+ 3.0％ 

クラブ例会で卓話する張さん 
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今年度ガバナーエレクトの皆様はオーランドに行くことが叶い、アーチック会長エレクトのテーマ「ロータリーの
マジック」を直接聴くことが出来たことは喜ばしく、また大変羨ましく思います。より深く心に染み渡ったことでしょう。
私は 2022 － 2023 年度、ジェニファー・ジョーンズ RI 会長年度の地区ガバナーを務めさせていただきました。私の
同期ガバナーは皆さんオーランドでの国際協議会に行くことが出来ませんでした。新型コロナウイルス感染症の感染拡
大の影響で国際協議会を開催予定直前の 2021 年 12 月になり RI によりバーチャルのみで実施する方針が決定された
ためでした。

アーチック会長エレクトはスピーチの中で「ポリオ根絶」と「平和の構築」はロータリーの最優先事項ですと述べ
ています。そしてポリオ根絶に欠かせないのがパキスタン全土でワクチン接種に携わっているヘルスワーカーの女性た
ちだと述べられ、パキスタンを訪問して彼女らに会うことにしているそうです。ポリオプラス・ソサイエティの促進も
目標に挙げられていました。

もう一つの最優先事項の、平和の構築のためにロータリー会長平和会議　「分断された世界を癒す」を催すと話さ
れています。ジェニファー・ジョーンズ元 RI 会長がエレクトの時のスピーチ、zoom での国際協議会で話したエピ
ソードがまさにロータリー平和フェローの素晴らしいインパクトでした。それはハンブルグのロータリアンから当時の
ジョーンズ会長エレクトに助けを求める依頼の電話があったそうです。アフガニスタンのカブールで平和活動をしてい
る若い女子学生が、タリバン政権で危険にさらされている、何とかして避難する飛行機に乗せてあげることはできない
かというものでした。当時のジョーンズ会長エレクトは元ロータリー平和フェローのことを思い出し、連絡が取れて、
1 日もたたないうちに避難者リストに加えられて、2 日後の空港封鎖直前にヨーロッパ行きの飛行機に乗ることができ
た。これぞ magic of Rotary だと言っていました。

日本の場合、国際基督教大学のロータリー平和フェローセンターを支える資金は財団から大学に研究などに対する
資金は支給されていますが、いろいろな施設見学など見聞を広めるための活動に対する支援額が十分とは言えないとい
うお話（換算するとロータリアン一人あたり年間 15 円の負担とのことです）を伺って、アーチック会長エレクトの平
和の構築の一環として、我が国のロータリー会員は国際基督教大学の平和フェローセンターへの支援を更に強化できれ
ばと考えます。

第 1地域　ロータリーコーディネーター補佐

　中野　正美（太田 RC）

Region 1& 2 & 3

2024 年３月号　No.1

発行：Region 1& 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS
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2019-20 年度当 2530 地区公共イメージ・IT 委員会が 2,000 人規模で行ったアンケートから興味ある設問・回答を
ご紹介いたします。
■公式ロゴ　見たことがありますか？　・・あるが、16％。（ほんとか？？・・愕然！！）
■ 「ロータリークラブ」または「ロータリー」という団体について、見たり聞いたりしたことはありますか？・・ある

が、55％。委員会コメント「公式ロゴ認知度に反し意外に多い印象」「40 歳代が分岐点。40 歳代が 52％、50 歳代
が 66％、60 歳代が 80％、70 歳代が 80％。しかし、20、30 歳代は、30％程度。男女比では、男性の割合が高い」

■「ロータリークラブ」または「ロータリー」はどんな活動をしている団体だと思いますか？
全く知らない -32％、地域の社会奉仕ボランティア活動 -17％、会員同士の親睦・交流 -14％
会員の職業をとおした地域貢献 -12％。・委員会コメント「知っている方の中でも青少年育成活動（4％）と疾病予

防根絶活動（1％）の認知度が低い」（えっ、ポリオ根絶が１％？？）
では、愕然のアンケート結果を受け、公共イメージ向上戦略をどう取ってきたのか？残念ながら地区もクラブも個

人も積極的な動きは、なかったと反省の極み！！！！
新公式ロゴに変わったのが 10 年以上も前。どうでしょう。周りでつけているのは、極々一部の方のみです。まずは、

公式ロゴバッジをつけましょう。そして、積極的に他の会員に公式ロゴバッジをつけるよう猛烈アピールしましょう。
さらに、い・・・つもつけるようにと。

ロータリー所属の喜びと矜持をもって、バッジをい・・・つもつけていたことが、読み取れる先輩のエッセイを目にします。
例えば、「伊達にはつけぬ襟のバッチ」（大阪 RC 村田省蔵氏）「バッジは見ている」（福島南 RC 佐藤佶氏）など。「バッ
ジをつけている以上、自己を律し、ロータリアンらしからぬ行動はとれない。」「自己成長の意識をもって、例会等に出
席し、多くの会員と意見交換を行い、他の良質なロータリアンの良い部分を学び、自己に取り入れ、立派な人間になる。」・・

「いつもバッジ着用」の上で「立派な人間への成長と誇りあるロータリアンの諸々の行動」これが公共イメージ向上の
必要条件です。「あんな立派な方がロータリアンなら、私も入りたい」「あのような方と話したい」コツコツ音が出る位
の個々のいつもの行動が、公共イメージ向上につながります。やるのか。やらないのか。ロータリーの未来は、私たち
の手中にあり、澎湃のごとく大きなうねりになるかもしれません。

第 1地域　ロータリー公共イメージコーディネーター補佐

　石黒　秀司（郡山 RC）

Region 1& 2 & 3

2024 年３月号　No.2

発行：Region 1& 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS
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2013 年 4 月未来の夢計画が承認され、補助金のプロセスはシンプルとなり、管理運営と意思決定は地区にゆだねら
れるようになりました。その結果補助金の管理運営費の削減と持続可能性を最大限に生かすことにより寄付を有効に活
用できるようになりました（資金の 88％は補助金プログラム運営に費やされています）。そして現在、ポリオプラスと
ロータリー平和センターを除く人道的および教育的プログラムは地区補助金、グローバル補助金の 2 種類に統合され
ています。この未来の夢計画の資金モデルは「エジソン賞」（優れた新商品、サービス、マーケティングなどに贈られ
る権威のある賞）を受賞しています。

そしてロータリー財団はチャリティーナビゲーターによる慈善団体への最高評価を毎年受賞しています。
ご存じのように、地元や海外でのプロジェクトに活用できる DDF として 50％が配分されます。さらにその 50％ま

でが地区補助金として「財団の使命に沿う」という条件を満たせば地区の裁量で自由に使うことができます。2770 地
区では全クラブに小口で配分するとともに 5000 ～ 10,000 ドルの大口枠を公募しています。地域の文化に即した奉仕
活動に活用しています。また、大口枠はグローバル補助金プロジェクトの前段階的な意味合いも考慮して運用しています。

測定可能・持続可能な成果のあるプロジェクトをより多く推進するため、7 つの重点分野（基本的教育と識字率向
上、地域社会の経済発展、疾病予防と治療、母子の健康、平和構築と紛争予防、水と衛生、環境）に絞った補助金がグ
ローバル補助金です。未来の夢計画以前は測定・持続可能な成果に乏しい小さなプロジェクトが 80％に及んでいまし
たが徐々に成果は上がり 2022―23 年度では世界で 1092 件 5,500 万ドルもの授与額になっています。日本では 80 件
154 万ドルの承認です。2770 地区では通算 47 件で比較的活発にグローバルプロジェクトを推進しています。クラブ
単独でプロジェクトに取り組むには少し難易度は高めですが、地区財団委員会、日本事務局は支援を惜しみません。わ
たくし自身も 2015 － 16（井原）年度財団部門委員長として、セブで VTT（GG1637229　Ultrasonic Diagnostic 
Device For Early Detection ）をしてきました。計画段階から苦労の連続でしたが実りある心に残るプロジェクトだっ
たと思っています。

ぜひ皆様のクラブでもチャレンジしてください。

第 1地域　ロータリー財団地域コーディネーター補佐

　中川　高志（大宮南 RC）

補助金について

Region 1& 2 & 3

2024 年３月号　No.3

発行：Region 1& 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS
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ロータリーの国際大会は新たな発見をする絶好の機会といわれています。今年の大会はシンガポールで開かれます。
世界中のロータリアンやローターアクトが一堂に会し、友情を深め、知識を学びながら、わくわくするような一流のエ
ンターテインメントも楽しむことができます。

私ももちろん参加する予定です。開会式や本会議のほかに注目しているのは「環境」や「平和」の分科会です。
斬新なアイデアとテクノロジーで緑化推進に取り組み、平和の理念や多様性が息づくシンガポールで、専門家の講

演や世界の会員の声を聞いてみたいと思います。会場ではインターネットのアプリを使ってスマートフォンで同時通訳
を聞くことができます（イヤホンをご用意ください）。また、期間中はバスや MRT など公共交通機関が無料で利用で
きます。

世界のロータリアンとの交流も楽しみのひとつです。友愛の家の売店ではロータリー関連グッズが購入できます。
一昨年のヒューストン大会では年度のテーマがプリントされた生地を購入しました。帰国後に蝶ネクタイやポーチに仕
立て、蝶ネクタイは同期ガバナーの皆さんにプレゼントし、ロータリーイベントの際にはお揃いで着用してくれました。
ポーチは女性会員に贈り、のちにジェニファー・ジョーンズ RI 会長にもお渡しすることができました。国際大会の思
い出のひとつです。

昨年のメルボルン大会には、私の所属する２５００地区からローターアクトクラブの地区代表が参加しました。彼
にとって初の海外旅行がロータリーの国際大会で、スタジアムでの開会式や地区ナイトでの体験は一生忘れられない思
い出になったことでしょう。

国際大会に家族や友人を誘って参加するのもお勧めです。会場のマリーナベイ・サンズ・エキスポ＆コンベンショ
ンセンターの周辺には観光スポットがたくさんあります。

多くの皆さんと現地でお会いできるのを楽しみにしています。

Region 1& 2 & 3

2024 年３月号　No.4

発行：Region 1& 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS

第 1地域　シンガポール国際大会推進委員

　久木　佐知子（旭川西 RC）

～情熱と可能性に出会う場所～ 
シンガポール国際大会に参加しましょう
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画像提供©JTBシンガポール支店

シンガポール パーティー会場（ 年 月 日 土） 時から）

ガガーーデデンンズズ ババイイ ザザ ベベイイ
フフララワワーーフフィィーールルドドホホーールル

Flower field hall in Gardens by the Bay

ガラスドームの大花壇に存在感を誇るお花畑のパーティールーム

マリーナベイ・サンズの東側に位置する、近未来都市シンガポールを象徴する大型植物園、ガーデン
ズ・バイ・ザ・ベイ。約11万㎡の敷地にはフラワードーム、クラウドフォレスト、スーパーツリー、ヘリテージ・
ガーデン、ドラゴンフライ＆キングフィッシャーレークなどの施設が点在し、植物観察をお楽しみいただ
けます。
フラワードームは、高さ35mのドームが目を引く屋内庭園。室内は気温22℃に保たれ、地中海・オースト
ラリアなどをテーマにした9つの庭園に150種3万株以上の植物が植えられています。季節ごとに木や花
のディスプレイが見学者を楽しませる人気の“フラワーフィールド”の傍にあるのが、“フラワーフィールド
ホール”です。天井から吊下げられたLED照明が特徴的な、1,200㎡の三角形に近い会場です。着席で
200名～500名まで対応可能。音響や映像投影設備も整っており、天気の心配もいらない植物園パー
ティーで、評価の高い会場です。

定員に若干の余裕がございます。皆様のご参加をお待ちしております。

国際大会　ガバナーナイトご案内
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ロ ー タ リ ー 財 団
大口寄付 $18,567.00 大口寄付 $17,394.00 マルチプル（8） マルチプル（7） マルチプル（6） マルチプル（6） マルチプル（3）

大貫　等
（上尾西）

令和6年1月31日

大木　保司
（上尾）

令和5年11月16日

大塚　洋幸
（越谷）

令和6年1月29日

萩原　秀咲
（岩槻東）

令和5年11月14日

井橋　英蔵
（越谷）

令和6年1月29日

田中　康之
（大宮）

令和6年1月30日

塩川　和彦
（浦和）

令和5年12月25日

ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（3） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（1） ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー

森谷　行雄
（浦和）

令和5年11月28日

鮫島　弘武
（越谷）

令和6年1月29日

男澤　望
（大宮シティ）
令和6年1月30日

飯渕　昭二
（上尾西）

令和5年11月21日

市川　泰吾
（浦和）

令和5年12月25日

関根　信次
（浦和）

令和5年12月25日

清水　基斗也
（浦和）

令和5年11月28日

ロ ー タ リ ー 財 団
ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ベネファクター

町田　佳則
（浦和）

令和5年12月25日

佐藤　亮
（浦和）

令和5年12月25日

眞野　浩明
（浦和）

令和5年12月25日

松尾　晶
（浦和）

令和5年11月28日

石垣　李枝子
（越谷）

令和6年1月29日

澤幡　智史
（越谷）

令和6年1月29日

山崎　和雄
（岩槻東）

令和5年11月21日

ロータリー財団
ベネファクター

松田　繁三
（越谷）

令和6年1月29日

米 山 奨 学 会
米山功労者メジャードナー（13） 米山功労者メジャードナー（12） 米山功労者メジャードナー（11） 米山功労者マルチプル（9）

熊井　初雄
（鳩ヶ谷）

令和5年12月22日

髙橋　明賢
（川口モーニング）
令和5年12月20日

桶本　毅
（浦和）

令和5年12月25日

山﨑　晄
（鳩ヶ谷）

令和5年12月22日

米 山 奨 学 会
米山功労者マルチプル（6） 米山功労者マルチプル（6） 米山功労者マルチプル（5） 米山功労者マルチプル（4） 米山功労者マルチプル（3） 米山功労者マルチプル（3） 米山功労者マルチプル（3）

佃　茂明
（浦和）

令和5年12月25日

成海　和正
（浦和南）
令和6年2月5日

松尾　康司
（蕨）

令和5年12月19日

上田　治男
（蕨）

令和5年12月19日

村上　博康
（鳩ヶ谷）

令和5年12月22日

長沼　大策
（上尾）

令和5年11月30日

関口　孝
（浦和）

令和5年12月25日
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米 山 奨 学 会
米山功労者マルチプル（3） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者 米山功労者

塩川　和彦
（浦和）

令和5年12月25日

落合　和弘
（鳩ヶ谷）

令和5年12月22日

大貫　充
（浦和）

令和5年12月25日

今井　孝明
（鳩ヶ谷）

令和5年12月22日

小泉　徹洋
（蕨）

令和5年12月19日

井古田　晃伸
（浦和）

令和5年12月25日

川原　泰博
（浦和）

令和5年12月25日

米 山 奨 学 会
米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者

田中　芳樹
（浦和）

令和5年12月25日

平野　覚
（浦和）

令和5年12月25日

相川　信司
（浦和）

令和5年12月25日

佐藤　亮
（浦和）

令和5年12月25日

町田　佳則
（浦和）

令和5年12月25日

松尾　晶
（浦和）

令和5年12月25日

眞野　浩明
（浦和）

令和5年12月25日

新 　 会 　 員

武内　真理子
（川口東）

令和5年12月5日入会
北海水産株式会社

水産物製造業

山上　博道
（越谷東）

令和5年12月21日入会
有限会社サンアイ
電熱機器製造販売

高橋　養臣
（桶川）

令和6年1月6日入会
高橋司法書士事務所

司法書士

立石　精
（大宮中央）

令和6年1月9日入会
学校法人桜美林学園　認定こども園桜美林幼稚園

幼児教育

金子　英二
（岩槻）

令和6年1月11日入会
株式会社装英舎

建設業・内装工事業

津多　一幸
（岩槻）

令和6年1月11日入会
株式会社津多工業

建設業・エクステリア工事業

荒井　貞美
（上尾）

令和6年1月11日入会
有限会社荒井商事

不動産業

新 　 会 　 員

保坂　朋章
（上尾）

令和6年1月11日入会
株式会社ワイエスコーポレーション

サービス業

立澤　貴明
（越谷東）

令和6年1月11日入会
立澤総合事務所

土地家屋調査士・行政書士

渡邊　貴夫
（草加シティ）
令和6年1月11日入会

株式会社寿
土木建設業

文元　章雄
（戸田西）

令和6年1月11日入会
弘益商事株式会社

国際貿易　ネット通販

新實　隼人
（岩槻東）

令和6年1月16日入会
株式会社彩心建設

建設業

清永　圭一
（浦和）

令和6年1月19日入会
株式会社ハウスメイトパートナーズ

不動産管理

祁　吉强
（さいたま大空）
令和6年2月1日入会

株式会社SENUN JAPAN
小売業

訃　報
謹んでお悔やみ申し上げます。

寺門　好雄
（春日部イブニング）
2023 年 12 月 23 日ご逝去

享年 96 歳

篠崎　英夫
（春日部）

2024 年 2 月 8 日ご逝去
享年 85 歳
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2023 ～ 2024 年度 1 月 会員数報告

内
女性

内
女性

内
女性

内
女性

浦和 98 6 106 7 8 5 9 幸手 41 1 41 1 0 3 2

浦和東 98 16 100 16 2 3 2 蓮田 47 3 46 3 -1 3 0

浦和南 22 1 23 2 1 5 1 久喜 48 7 49 7 1 3 1

浦和中 34 3 34 4 0 5 1 幸手中央 20 2 18 2 -2 3 0

浦和ダイヤモンド 20 3 22 4 2 4 3 第7グループ計 156 13 154 13 -2 12 3

第1グループ計 272 29 285 33 13 22 16 越谷 90 3 90 3 0 5 2

浦和北 67 3 66 4 -1 5 2 越谷南 38 3 42 4 4 5 4

さいたま中央 42 2 38 2 -4 5 0 越谷北 40 2 41 2 1 3 1

さいたまシティ 21 1 21 1 0 2 0 越谷東 53 2 61 2 8 5 12

浦和北東 40 3 37 3 -3 3 0 越谷中 11 1 11 1 0 1 0

さいたま新都心 37 0 38 0 1 2 1 第8グループ計 232 11 245 12 13 19 19

第2グループ計 207 9 200 10 -7 17 3 八潮 42 3 42 3 0 11 0

大宮 64 2 66 3 2 5 6 八潮イブニング 10 0 10 0 0 3 0

大宮南 36 9 35 8 -1 4 5 草加中央 7 3 7 3 0 2 0

大宮中央 35 1 35 1 0 1 1 八潮みらい 21 1 21 1 0 4 0

大宮シティ 47 3 46 4 -1 2 2 草加松原 29 2 34 4 5 0 5

さいたま欅 28 2 37 2 9 4 10 草加シティ 17 6 17 5 0 0 1

さいたま大空 14 6 14 6 0 2 0 第9グループ計 126 15 131 16 5 20 6

第3グループ計 224 23 233 24 9 18 24 吉川 11 0 11 0 0 0 0

大宮西 110 13 117 15 7 5 12 三郷 25 4 33 4 8 2 8

岩槻 18 0 21 0 3 3 4 三郷中央 15 1 14 1 -1 0 0

大宮北 8 0 7 0 -1 2 0 松伏 17 2 18 2 1 2 2

大宮東 43 3 42 3 -1 3 0 吉川中央 14 2 13 2 -1 2 1

岩槻東 24 3 24 3 0 2 0 第10グループ計 82 9 89 9 7 6 11

大宮北東 8 1 7 1 -1 3 0 川口 103 17 99 18 -4 10 4

第4グループ計 211 20 218 22 7 18 16 鳩ヶ谷 13 0 14 0 1 0 1

上尾 34 0 35 0 1 2 3 川口東 24 1 28 4 4 6 4

鴻巣 27 4 23 3 -4 5 1 川口/鳩ヶ谷武南 22 3 23 3 1 3 1

桶川 20 0 20 0 0 3 1 川口モーニング 24 1 25 1 1 3 2

上尾西 38 3 38 3 0 2 1 川口南 19 3 19 3 0 1 0

北本 5 0 8 1 3 5 3 川口シティ鳩ヶ谷 9 3 9 3 0 2 0

上尾北 17 0 21 0 4 2 4 第11グループ計 214 28 217 32 3 25 12

鴻巣水曜 29 2 26 1 -3 2 1 戸田 54 5 54 7 0 3 3

桶川イブニング 28 3 30 3 2 3 2 蕨 19 4 18 4 -1 2 0

第5グループ計 198 12 201 11 3 24 16 川口西 13 2 13 2 0 3 0

春日部 29 2 30 2 1 3 1 戸田西 17 1 19 1 2 2 2

杉戸 38 2 37 2 -1 5 0 川口北 23 3 31 2 8 4 9

春日部西 27 2 27 2 0 5 0 川口北東 4 0 4 0 0 2 0

春日部南 24 1 23 1 -1 2 0 川口中央 10 1 11 1 1 2 1

春日部イブニング 36 2 38 2 2 6 3 川口むさし野 16 3 17 4 1 2 1

第6グループ計 154 9 155 9 1 21 4 戸田イブニング 9 0 7 0 -2 2 0

第12グループ計 165 19 174 21 9 22 16

地区合計 2241 197 2302 212 61 224 146

 2023～2024年度1月 会員数報告

増減
目標

純増

通算
入会

目標

純増

通算
入会

※三郷ウエンズデーより
　6名移籍

クラブ名

2023年
7月1日
現在

当月末
会員数

クラブ名

2023年
7月1日
現在

当月末
会員数

増減
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